Del 20 al 25 de mayo se celebrará en Valdepeñas, en el pabellón de FERIVAL, la primera Feria Internacional de Turismo de Castilla La Mancha. Organizada por el ayuntamiento de Valdepeñas y patrocinada por la empresa Grupo Star, se orientará al público.



Benito Sánchez (segundo por la derecha), concejal de promoción económica y Agustín Lamana (en el centro) director del grupo Star .

ESTARA PATROCINADA POR LA EMPRESA GRUPO STAR Y EL AYUNTAMIENTO

Valdepeñas será la sede de la primera feria del turismo de la región

ras más de siete largos meses de negociaciones el ayuntamiento de Valdepeñas a través de su institución ferial, FERIVAL, y la empresa Grupo Star, tienen ya lista la que será la primera feria internacional de turismo en Castilla La Mancha.

El 20 de mayo será la inauguración oficial de esta muestra, que durará cinco días y que se desarrollará en el pabellón ferial de Valdepeñas.

"Castilla La Mancha se ha convertido en una región con un creciente turismo emisor y, por otro lado, tiene un enorme potencial de turismo interiorexplica Agustín Lamana, director general del Grupo Star (empresa que reúne a diversas agencias de viaje)-. Sin embargo no había ninguna feria del sector en toda la región, aunque se colaban algunos productos turísticos en ferias de otros sec-

tores, como la del Campo, de Manzanares".

Este interés del Gupo Star coincidió con las ganas de los responsables de FERIVAL de explotar al máximo el pabellón ferial de Valdepeñas. "En Ferival somos conscientes de que no tenemos ni la infraestructura ni los presupuestos que otros pabellones feriales, pero lo que no nos falta es imaginación, ni tampoco esfuerzo para sacar a lo nuestro el máximo provecho"- manifiesta Benito Sánchez, concejal de promoción económica del ayuntamiento de Valdepeñas.

En el mes de diciembre del año pasado Ferival envió su calendario de ferias a la administración regional, en él figuraba ya la feria internacional de turismo, "pero aún no sabemos si entrará en el calendario oficial de ferias de la Junta de Comunidades, es decir, que no sabemos si contará con algún tipo de subvención económica".

Según Agustín Lamana la feria cuenta ya con el apoyo eco-



FERIVAL acogerá esta feria del 20 al 25 de mayo. En la foto, la gerente.

nómico de las cajas de ahorro de la región y del Patronato de Intereses Provinciales de Ciudad Real, "que subvencionará probablemente- cuenta Lamana-autobuses gratuítos para que pueda venir público de diferentes puntos de la región".

La Primera Feria Internacio-

nal del Turismo de la región, está pensada para el público más que para los profesionales, "para ellos ya se ha desarrollado FITUR- dice Lamana-. Lo que queremos es que esta feria sea un éxito de público, que tenga una participación masiva. Ya hemos enviado 50.000 invitaciones".

La Feria tendrá dos vertientes: la emisora y la receptora. En palabras de Lamana "Castilla La Mancha ya no es cliente de Benidorm sino que empieza a elegir cada vez con más frecuencia destinos internacionales y a las mayoristas y agencias de viajes les interesa estar presentes en la región. Por otra parte queremos atraer el turismo interior, especialmente de tipo rural y ecológico, que es el gran desconocido".

Esta feria internacional de turismo se presentará oficialmente el 25 de febrero.

P.L.G.